

Resaltan júbilo por inminente acuerdo de paz en Colombia



La Habana, 22 jun (RHC) Diferentes gobiernos, movimientos sociales, organismos internacionales y personalidades del mundo destacan con júbilo el inminente acuerdo de paz de Colombia a firmarse en las próximas horas en la capital cubana.

España expresó su satisfacción por el acuerdo alcanzado entre el gobierno de Colombia y las insurgentes FARC-EP para el cese el fuego bilateral y definitivo del prolongado conflicto armado en ese país sudamericano.

"Este acuerdo constituye un gran paso hacia la consecución de una paz estable y duradera en Colombia y una espléndida noticia para Iberoamérica y la comunidad internacional", subrayó el ejecutivo en funciones de Mariano Rajoy en un comunicado de la cancillería.

Mientras el Gobierno brasileño resaltó la que calificó como decisiva contribución de Cuba para el éxito del proceso de paz en Colombia, materializado en la inminente firma de un acuerdo definitivo para el cese al fuego.

El reconocimiento quedó expresado en una nota del Ministerio de Relaciones Exteriores, en la cual da la bienvenida al anuncio hecho este miércoles en La Habana por las delegaciones gubernamental y de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP).

Por su parte, el presidente colombiano, Juan Manuel Santos, manifestó su optimismo por el pacto con las insurgentes FARC-EP en torno al cese el fuego bilateral, la dejación de armas, condiciones de seguridad y combate contra grupos criminales.

Mañana será un gran día, trabajaremos por una Colombia en paz, un sueño que comienza a ser realidad, escribió el mandatario en su cuenta de Twitter.

En un comunicado conjunto, voceros gubernamentales y de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), informaron a la opinión pública que consiguieron un acuerdo para silenciar los fusiles y comenzar el proceso de dejación de armas o desarme de los guerrilleros.

Según el documento divulgado en La Habana, las dos delegaciones conciliaron posiciones, además, en torno a las condiciones de seguridad para los ahora combatientes durante la venidera etapa de desmovilización y reintegración a la vida civil, y acerca del enfrentamiento a grupos criminales, incluidos sucesores del paramilitarismo -a los que responsabilizan aquí con amenazas y agresiones contra defensores de derechos humanos.

Mañana en Cuba, sede de las pláticas entre ambas partes desde 2012, serán explicados en detalle los consensos, con la presencia del mandatario, de varios de sus homólogos latinoamericanos y personalidades como el secretario general de Naciones Unidas (ONU) Ban Ki-moon.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/97788-resaltan-jubilo-por-inminente-acuerdo-de-paz-en-colombia>



Radio Habana Cuba